

おおよまだしょうがっこう
大山田小学校だより

かぜ

そうぞの風

【URL】<http://www.iga.ed.jp/oyamada-e/>

2023. 10. 30発行

だいごう
第11号

こうちょうしつ
校長室より

社会見学・修学旅行特集 NO.1

ねんせい
1年生

10月10日(火)にだんじり会館、伊賀流忍者博物館、上野公園、俳聖殿へ行ってきました。小学校に入ってからバスで行く見学は初めてだったので、子どもたちはこの日とても楽しみにしていました。だんじり会館では、上野天神祭で使われる「だんじり」や鬼行列を再現した展示を見て、「だんじりって大きいなあ。」「お祭りで見たことがある。鬼がこわい。」と臨場感あふれる展示や映像に魅了されていました。忍者博物館では、目の前で繰り広げられる忍者ショーに釘付けになり、技が成功するたびに大きな拍手と歓声が上がっていました。最後に一人ずつ棒手裏剣を投げさせてもらい、大喜びでした。「忍者の技がかっこよかった。」「私も今日から忍者の修行してみようかなあ。」とすっかり忍者に魅了された子もいました。おうちの方に作っていただいたお弁当は俳聖殿の前の広場でいただきました



ねんせい
4年生

10月20日(金)にミキモト真珠島と鳥羽水族館に行きました。ミキモト真珠島は、世界で初めて真珠の養殖に成功した島です。到着後すぐに万華鏡を作りました。係の方からの説明で「本物の真珠を使います。」と聞いて、子どもたちは「本物の真珠を使って作って、ぜいたくやなあ。」「家に帰って話しよ。びっくりするわ。」と話していました。その後、お弁当をいただきながら、海女さんたちが昔ながらの白い磯着姿で潜水実演される場所を見学しました。鳥羽水族館では、それぞれの班が前もって決めていた見学計画に沿って見学しました。「アシカショーを見てきたよ。」「ジュゴンも見たいし、ペンギンも見た。ドクターフィッシュに手をツンツンされたよ。」「ラッコのところは、人がいっぱいやったから、次の見学場所に行った。」

と班の子たちで相談しながら、海の生き物との出会いを楽しみました。集合時刻には、きちんと



全部の班が揃い、
気持ちよく社会見学を終えることができました。

6年生 10月12日(木)13日(金)に皇學館大学、志摩自然学校、横山展望台、志摩スペイン村に一泊二日で修学旅行に行きました。1日目の皇學館大学では講義体験のあと、大学生と交流しました。「大学は、自分が勉強したい講義を自分で選んで勉強するよ。」「部活の種類はいっぱいあって、自分の好きなスポーツができるよ。」など小学校生活と大学生活のちがいを大学生に教えてもらい、興味を持って聞いていました。その後、学食でカレーやラーメン、定食など好きなメニューを注文し、大学生たちに交じっていただきました。志摩自然学校では、2人組でシーカヤックにチャレンジしました。最初はうまく進めませんでしたが、「右、左、右、左」と声を掛け合いながら、数分後には上手に漕いで進むことができました。

2日目の横山展望台では、快晴の中、リアス海岸の美しい景色を堪能することができました。志摩スペイン村では、どのレストランで何時にお昼ご飯を食べるか、どの順番で乗りものに乘るかなど、事前に計画したプランをもとに班の子たちと相談しながら園内をまわっていました。伊勢志摩での2日間は、ホタテのバター焼きなど海の幸をたくさんいただき、三重の魅力発見にもつながりました。この2日間の特別な時間は、忘れられない思い出になるとおもいます。



2年生・4年生・5年生の社会見学の様子は次号でお知らせします!